

# *Le Pôle Patriotique est en tête des résultats des élections municipales au Venezuela*

---



Caracas, 10 décembre (RHC)- Les forces du Grand Pôle Patriotique, alliées à la Révolution Bolivarienne, sont en tête des résultats des élections des conseils municipaux au Venezuela après avoir obtenu plus de 90% des voix à la consultation d'hier.

Selon le Conseil National Électoral, le PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a eu 142 sièges tandis que les autres organisations politiques n'en ont obtenu que 14.

La présidente de cet organe, Tibisay Lucena, a indiqué qu'une fois de plus, le peuple du Venezuela a exprimé sa volonté aux urnes en décidant qui seront ses représentants à niveau local. Elle a réaffirmé qu'avec la participation des Vénézuéliens l'on est en train de renforcer la démocratie.



**Radio Habana Cuba**